

Forums pour l'entourage

aidez mon frere mineur

Par Profil supprimé Posté le 05/12/2021 à 21h30

Bonsoir a tous, voila cela fait des années que mon petit frère a des crises extrêmement violentes, et qu'ils s'inventent une vie cependant depuis maintenant un peu plus d'un an il a commencé a consommer du shit et du cannabis.

Il dit que c'est seulement pour dormir ou comme il l'a dit il y a peu pour l'aider a vivre.

Il a déjà fait 3 tentatives de suicides et utilise le suicide comme chantage pour avoir de l'argent de la part de mes parents.

Ce soir ma mère a décidé de lui prendre sa consommation (elle l'a vu se rouler son joint) et il a très mal réagit a été violent auprès de ma mère et de mon père pour récupérer sa consommation car "c'est sa propriété et qu'il ne mange pas le midi pour pouvoir se l'acheter".

Est ce possible d'admettre une personne mineur en centre pour l'aider sans son consentement, nous avons déjà essaye de le placer en centre psy car il était dangereux pour lui même mais ils ne l'ont pas garder car c'était sans son consentement.

2 réponses

Pepite - 07/12/2021 à 13h42

Bonjour 1234,

Je vous invite à prendre contact directement avec un modérateur via le tchat ou la ligne téléphonique pour obtenir une réponse ciblée qui contiendrait des pistes à suivre et les moyens adéquates.

Je comprends par quoi vous passez pour l'avoir vécu. Le fait qu'il soit mineur offre certainement davantage de prise sur son comportement.

Je vous envoie du cou rage.

Dans tout cela, prenez soin de vous, c'est la clé.

Bien à vous,

Pépite

Moderateur - 09/12/2021 à 17h26

Bonjour,

Un trouble psychologique a-t-il été identifié concernant votre petit frère ? Vous dites en effet que cela fait des années qu'il fait des crises extrêmement violentes. Y a-t-il eu par le passé un diagnostic et une aide mise en place ?

Votre frère est en souffrance et il est probable que le cannabis l'apaise. Lui supprimer le cannabis, essayer de le contrôler par ce biais n'est pas une bonne idée si sa souffrance sous-jacente n'est pas prise en compte.

Mais il est tout à fait compréhensible que vos parents et vous-même soyez complètement dépassés par les événements. Vous n'êtes pas les seuls à en passer par là et votre frère a bien compris sur quelles cordes jouer pour obtenir ce qu'il voulait.

Aussi je vous invite à trouver une aide familiale. Tout d'abord je pense aux CSAPA (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) ou aux CJC (Consultations Jeunes Consommateurs) puisque votre frère est mineur. Les parents, la fratrie, peuvent y recevoir du soutien et des conseils. Certains CSAPA offrent en outre une prise en charge réellement familiale des problèmes d'usages de drogue. Pour connaître les coordonnées du CSAPA ou de la CJC la plus proche n'hésitez pas à appeler notre ligne d'écoute au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit).

S'il se confirme que votre petit frère souffre d'un trouble psychologique je vous invite également à prendre contact avec l'UNAFAM qui est une organisation dédiée aux familles et amis des personnes en souffrance psychique. Elle a développé des services de soutien dans de nombreux endroits, voici son site Internet :
<https://www.unafam.org/>

En revanche, l'hospitalisation à la demande d'un tiers que vous semblez envisager et qui a apparemment déjà été utilisée par le passé n'est pas une solution appropriée. Cela permet de gérer des crises chez des personnes qui ne sont plus trop conscientes de ce qu'elles font, qui se mettent en danger ou qui mettent en danger d'autres personnes. Mais ce n'est pas une solution de soin à long terme, cela ne résoudra pas ses problèmes de fond.

Dans l'immédiat c'est vos parents et vous-mêmes qui devez être soutenus et aidés, pour prendre du recul, pouvoir prendre soin de vous-mêmes malgré les circonstances et recevoir des conseils vis-à-vis de ce qui se passe pour votre frère.

Courage, nous sommes de votre côté et restons à votre disposition pour en discuter.

Le modérateur.